



Nota de Prensa 52 / 17 de octubre

Ocean Lava Lanzarote Triathlon define todo su programa de actividades

En la jornada del viernes se procederá a la entrega de dorsales y el sábado se desarrollarán todas las modalidades de la prueba

Restan pocos días para que la localidad turística de Puerto del Carmen, en Lanzarote, se convierta en el epicentro del triatlón regional, nacional e internacional, con la celebración de la décima tercera edición del Ocean Lava Lanzarote Triathlon. Una prueba deportiva que vivirá su día grande en la jornada del sábado, aunque ya desde el viernes se podrá disfrutar del ambiente deportivo en la Plaza de Las Naciones con la entrega de dorsales y el “briefing” de las diferentes modalidades con las que cuenta el evento.

Los más de 500 triatletas inscritos en el Ocean Lava Lanzarote Triathlon podrán retirar sus dorsales en la jornada del próximo viernes 20 de octubre. La retirada de dorsales se realizará en las carpas habilitadas en el Parque de Las Naciones de Puerto del Carmen, de 10:00 a 13:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas, y solo en casos excepcionales autorizados por la organización los dorsales se podrán retirar en la mañana del sábado de 06:00 a 07:30 horas.

También en la jornada del viernes se realizarán diferentes “briefing”, conociendo los triatletas participantes todos los detalles de la prueba, las características del recorrido y los horarios de corte de cada uno de los segmentos. A las 16:00 horas se realizará el “briefing” para los triatletas de la empresa Adecco que se desplazan hasta Lanzarote para participar en el evento, y a las 19:00 horas será la reunión técnica para las diferentes modalidades.

El Ocean Lava Lanzarote Triathlon vivirá su día grande en la jornada del sábado, con la celebración de las diferentes pruebas. A las 08:00 horas se dará la salida de la modalidad “Supersprint” y diez minutos más tarde tomarán la salida los triatletas de la modalidad “Media Distancia”, prueba que en esta ocasión es valedera para el Campeonato de Canarias de Media Distancia de Grupos de Edad. A las 08:15 horas se dará la salida a los participantes de la empresa Adecco y quince minutos más tarde lo harán los triatletas de la modalidad “Olímpica” y aquellos que realizan la prueba por equipos de relevos.

Los más pequeños también tendrán su protagonismo en la mañana del sábado, con la celebración del Ocean Lava Lanzarote Kids. Los jóvenes triatletas de la isla de Lanzarote comenzarán su participación a partir de las 09:45 horas, y alcanzarán la línea de meta junto a muchos de los triatletas que estarán finalizando sus respectivas modalidades.

El día acabará, sobre las 16:00 horas, con la entrega de trofeos de la décima tercera edición del Ocean Lava Lanzarote Triathlon, ceremonia en la que serán premiados los primeros clasificados de la categoría masculina y femenina de las diferentes modalidades de la



prueba, así como los ganadores y ganadoras de los grupos de edad.

Ocean Lava Lanzarote es organizado por K3 Servicios Deportivos Integrales y cuenta con el patrocinio principal de The Adecco Group. También dispone del apoyo del Gobierno de Canarias a través de Promotur Consejería de Turismo, Ayuntamiento de Tías, Cabildo de Lanzarote, European Sports Destination, Servicio Insular de Deportes, Fundación La Caixa, Coca-Cola, Heineken 0.0, Fred Olsen, Overtim.s Sports Nutrition, Seaside Los Jameos, Quesería El Faro.